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Accueil / mot du président
Le président Laurent Lemonnier remercie les nombreux  adhérents (liste en annexe) présents ou
représentés  pour  cette  assemblée  générale,  moment  important  pour  le  bon  fonctionnement  de
l'association.
Le président remercie également les membres du bureau pour leur participation au sein du club tout
le long de l'année.
Comme précisé  à  l’AG de  l’année  dernière,  après  4  ans  comme secrétaire  puis  3  ans  comme
président, Laurent réitère son annonce de ne pas être candidat à sa succession.

Bilan de la saison 2023/2024

Bilan moral

Les effectifs sur la saison sont de 55 adhérents.
Par rapport aux années précédentes :

mieux que 2022/2023 avec 50 licenciés
moins bien que 2021/2022 avec 62 licenciés (baisse due en partie par la fin de l’activité

aquarunning)
mais beaucoup moins qu’avant Covid avec 96 licenciés. 
Historiquement le club est déjà descendu par le passé à 13 licenciés.

Répartition des effectifs 2023/2024
26 Femmes ( + 2/ année précédente) pour 29 Hommes (+3 / année précédente)
8 Darnétalais pour 47 hors communes. Les autres communes particulièrement représentées

sont  Rouen et St Jacques.

Le président se désole une nouvelle fois de l’état de la piste (virages en eau la moitié de l’année,
problèmes récurrents d’éclairage, plifiz arrachés, présence importante d’herbes folles...). Il regrette
avoir dépensé beaucoup d’énergie ces dernières années pour un résultat aussi déplorable. Cet hiver,
il y a eu également des problèmes de cohabitation avec le foot ( parents qui fument sur le piste, qui
traversent plus ou moins volontairement à notre passage, présence de vélos…). La situation s’est
apaisée par la suite avec plusieurs rappels aux règlements du stade par les dirigeants du foot. 

Autre point négatif : le club ne parvient pas à se renouveler.

Bilan sportif

Les faits marquants

Classement d’une équipe aux régionaux de cross. 
Podium à l’ékiden de Rouen
Yannick qui a participé aux France de Marathon



Participations/Organisations

Téléthon 

Il  était  proposé  cette  année  une  marche  nordique  le  matin  annulée  en  raison  des  conditions
climatiques

Challenge intercross Seine

Partenariat avec ADN/GPS afin d’intégrer le challenge Intercross Seine.
Co-organisation d’un cross le 11 février – record de participation du challenge. Parcours  
exigeant apprécié des spécialistes, jugé un peu trop technique par les autres.
Partenariat à renouveler avec une date de cross validée par la Ville le 23 février 2025

Les Darn’nature

Avancées au 21 avril pour maximiser les chances de réussite.
Site internet dédié. 
Publicité sur le net….

Le relais => participation beaucoup plus faible que l’année dernière malgré de bons retours de la
1ère édition
7 et 14 km → faible participation
Darn’étap => faible participation surtout si on ne prend pas en compte les Olympiens et les ADN

Quel avenir pour les courses ?
Il a été décidé de mettre fin aux Darn’nature dans la configuration actuelle. L’AG souhaite 
toutefois qu’une réflexion soit menée pour un autre format :
→ urban trail ?
→ une course unique dans le bois au printemps ?

Courses Club

Les courses financées par le club en dehors des courses organisées étaient l’Ékiden et l’Urban Trail
de Rouen . 
Pour l’Ékiden, une seule équipe engagée contre 2 l’année précédente. Participation saluée par un
podium (3ème club FFA). 
Bonne représentation du club à l’Urban Trail avec la 7ème place de Sébastien sur le 10km.

Tour des groupes

Running, groupe de 18h30 : 
Beaucoup de courses disputées – toutes distances – tous types de courses – saison bien remplie,
Belle motivation et émulsion de groupe,
peu de blessures et de bons résultats globaux.

Running, groupes de 17h30 :
Mardi : bonne saison et bonne ambiance
Jeudi : très peu de sorties possibles pour les actifs. Les horaires de sorties doivent être fixes et
ouverts au maximum de personnes



Marche nordique, groupe du mardi:

mail de Xavier :  « RAS mais nous sommes au nombre de 15 athlètes, le même chiffre que 2023,
nous avons soit 10 ou 15 par mardi à part les parcours qui reviennent régulièrement  .
Je voudrais remercier les personnes (ils se reconnaîtront)  pour m'avoir remplacé pendant mon
opération du genou.
Pour 2024/2025, je souhaiterais faire participer tous les marcheurs du mardi et samedi ainsi que
des coureurs ??? à une compétition de marche nordique - en l' occurrence  à PRÉAUX . »

Marche nordique, groupe du samedi : une semaine sur 2  - encadrement tournant (Denis, Yannick,
Xavier et Laurent(s)) – parcours variés -participation égale à l’année passée.

PPG,  groupe  du  samedi     ;    une  semaine  sur  2  en  alternance  avec  la  marche  nordique  –activité
proposée par Bruno – participation correcte – bons retours. Les personnes qui testent reviennent.
Besoin d’une armoire supplémentaire à Pagnol et prévoir l’achat de petits matériels.

Bilan financier
Amélie présente le bilan financier du club du 1er juillet 2023 au 30 juin 2024. Le total des charges
s’élève à 10 104 € et le total des produits à 10 157 € faisant apparaître un résultat positif de 62,30 €.
Le détail des comptes est présenté en annexe.
Le bilan financier n'amène pas de remarques.

Amélie annonce également son déménagement à Bourg-en-Bresse et que, dans ces conditions, il lui
sera difficile de continuer sa fonction de trésorière.

Préparation de la saison 2024/2025

Recrutement

Le club a besoin de « recruter » de nouvelles personnes. 
Un flyer a été réalisé en ce sens pour faire connaître le club.
Il avait été décidé à la dernière AG  l’envoi d’une lettre aux « entreprises » et à leur éventuelle
association  culturelle/sportive  pour  établir  un  partenariat.  L’idée  serait  de  proposer  une  licence
« compétition » à  prix coûtant  et  en contre-partie,  la  participation aux championnats  et  courses
labellisées  sous  le  maillot  de  l’OD.  Cette  action  n’a  pas  été  mise  en  place  faute  de  personne
référente.

Test VMA

En l’absence de piste fonctionnelle, un test VMA a été réalisé le 20 septembre en partenariat avec
l’ASPTT au stade de la petite-bouverie. Opération à renouveler en septembre 2024.

Tarifs

Pour rappel les tarifs 2023/2024 :
Licence Athlé loisirs : commune 70 hors commune 80 €
Licence Athlé santé : commune 70 hors commune 80 €
Licence Athlé compétition : commune 100 € hors commune 110 €

Il est annoncé une hausse des cotisations de la fédération, de la ligue et du comité. Le montant total
de la hausse n’est pas connue ce jour. Il a été décidé une hausse de 5€ de l’ensemble des cotisations.



Questions diverses
Au vu du faible nombre de licences « compétition », Jérôme pose la question sur la nécessité de
garder une affiliation à la FFA.
Les maillots actuels ne font plus consensus, Sébastien présente différents modèles en séance. L’AG
est d’accord pour un changement des textiles avec participation.

Élection du bureau

Bruno  Courtin,  Sébastien  Delannoy,  Françoise  Grimal,  Christian  Horlaville,  Thierry  Lecroq,
Yannick Lejail, Laurent Lemonnier, , Eric Morel, Laurent Morel, Denis Plessis, Xavier Vadeleau,
sont élus à l'unanimité.

Hors bureau, l’AG reconnaît la fonction particulière de webmastrice de Karine Lemonnier

Élection du président, trésorier et secrétaire

Se proposent  aux postes de président  :  Sébastien Delannoy,  de trésorière  Isabelle  Plessis  et  de
secrétaire Thierry Lecroq.

 Les président, trésorière et secrétaire sont élus à l’unanimité par les membres du bureau
présents.

Les différents rôles des membres du bureau se répartissent comme suit :

Répartition des rôles des membres du bureau

Représentation/correspondant aux instances (Président / Sébastien)
Gestion budgétaire ( Trésorière/ Isabelle)
Saisie des licences ( Secrétaire / Thierry)
Gestion boite mail et dossiers subvention (Yannick)
Organisations festives et sportives ( Laurent M / Denis /Eric)
Entraînements/Courses/Championnats ( Françoise/Bruno/Christian )
Marche nordique (Xavier)
Passation (Laurent L)



Annexe 1

Membres présents

Bachelet Françoise
Cavé Emmanuel
Coeur d'Acier Amélie
Courtin Bruno
Delannoy Sébastien
Duval Dominique
Feltgen Ludovic
Feltgen Rachel
Gajan Marie-Claire
Gallez Olivier
Grimal Françoise
Havé Christine
Havé Stéphane
Hébert Marc
Horlaville Christian
Le Clainche Pascal
Le Clainche Sylvie
Lecroq Thierry
Lejeail Yannick
Lemonnier  Laurent
Lepley Jérôme
Morel Eric
Morel Laurent
Plessis Denis
Plessis Isabelle

Membres excusés

Carles Delphine
Faber Brigitte  pouvoir Laurent Lemonnier non recevable
Fammery Chantal pouvoir Laurent Lemonnier non recevable
Lemonnier Karine pouvoir Laurent Lemonnier
Lejeail Marie-Claire pouvoir Lejeail Yannick 
Taleb Laurence pouvoir Françoise Grimal
Vadeleau Catherine pouvoir Laurent Morel non recevable
Vadeleau Xavier pouvoir Laurent Morel



Annexe 2– bilan financier


